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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado expediente a Presidente da Fundação do
Meio Ambiente Srª Ana Claudia Boabaid, para que seja feita a retirada de lixo em área de difícil acesso
no Bairro Cervejaria, através do Projeto Gari Comunitário.

  
SALA DAS SESSÕES, 15 de Abril de 2019

  

Roberto Gomes Façanha
Vereador(a) - PP
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